

あま市民病院だより

院長挨拶

あま市民病院 院長 あかも よしみ 赤毛 義実



新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと、
こころよりお慶び申し上げます。

病院事業を取り巻く経営環境は、全国的な医師不足や診療技術の進展に伴う医療の高度化・複雑化への対応など厳しい状況が続いています。また、国をあげて、超高齢社会の医療・介護の提供体制の見直しが進められており、医療面においては、病診連携をはじめとする外来機能の分化・連携はもとより、病院・病床機能の分化・連携や在宅復帰を推進するための取組みもはじまっています。

こうした中で、当院におきましては、平成31年4月に指定管理者に経営を委ねることが決まりましたが、今後も海部東部地域の中核病院として、地域の医療機関と連携し、医療資源の効率的な活用を図るとともに、超高齢社会の中で、増加する患者様に対応した医療提供体制を構築していきたいと考えております。

しかし、医師の充足がままならず、地域の皆様のご期待にお応えすることができていない部分がありますが、地域の皆様に親しまれるとともに信頼される病院になるよう、病院職員一同一丸となり取り組んでまいります。

最後に、皆様にとりまして幸多い年になりますようご祈念いたしまして年頭のごあいさついたします。

どうぞ今年もあたたかいご支援とご助言をこころよりお願い申し上げます。

問合先 あま市民病院
〒490・1111
あま市甚目寺畦田1番地
☎444・0050
Fax444・0064
<http://www.city-ama-hosp.jp/>

問合時間 午前8時30分～午後5時15分
(土・日曜・祝日は除く)

